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□司  会  山下 将君（上田東 RC） 

□開会点鐘 後藤 正直君（上田東 RC） 

□斉  唱 『国歌斉唱』『奉仕の理想』 

□特別出席者 

 上田市長       土屋 陽一様 

 ガバナーノミニー   成田 守夫様 

 東信第二グループ 

   ガバナー補佐   滝澤 修一様 

   ガバナー補佐幹事 上原  達様 

 米山奨学生（東御 RC） 李 穎欣様 

      （丸子 RC) 祝 明帥様 

     (上田東 RC) フサイン・ナディール様 

 交換留学生(上田東 RC)ポール・バッフォルト様 

 ローターアクトクラブ 

      会長    田辺 洋一様  

      幹事    倉島  捺様 

 各クラブ事務局 

      上田 RC    高林 知子さん 

      丸子 RC    久保山礼子さん 

      上田東 RC  中村恵美子さん 

      上田西 RC 中山 香苗さん 

      東御 RC    吉池美代子さん 

      上田六文銭 RC 堀内美穂子さん 

 

                                                               

上田東上田東上田東上田東 RCRCRCRC 後藤後藤後藤後藤    正直君正直君正直君正直君    

  

 

 改めまして、皆さん明けましておめでとうござい

ます。 

 今年の正月はおだやかな日々が続いて、大変過ご

しやすかったのですが、ここのところインフルエン

ザが流行してきまして、本日特別出席者の島田甲子

雄パストガバナーが、やはりインフルエンザにかか

ってしまい、本日はご欠席とのことです。皆様も健

康には充分お気をつけてお過ごしください。 

 昨年７月に会長を引き受けてから、早くも半年が

過ぎました。「会長職は前半が忙しいけれど、後半は

終わったようなもんだよ。」と、よく言われますが、

私たち上田東ロータリークラブでは、本日の新春合

同夜間例会を終了した後、２月１７日には「インタ

ーシティミーティング並びに会員セミナー」の開催

が待っています。まだまだ気が抜けない新年であり

ますが、皆様の御協力で成功裏に収めたいと思って

おります。 

 さて昨年は、滝澤ガバナー補佐のもと、東信第二

グループ初の６クラブ合同での「ロータリーデー」

を開催しました。上田市主催の古戦場ハーフマラソ

ンにて、ランナーにバナナを提供するものでした。

勿論、ロータリークラブはどういう事をしているの

か、パネルを展示したり、ポリオ・プラスの募金を

行ったり、初回にしては、広く市民に存在を示すこ

とができたと思います。 

 今夜は、ロータリークラブの１年のスタートに当

たり、又、平成最後の新春夜間例会ということで、

一層皆様の親交を深めて、楽しくお過ごしいただき

たいと思います。 

 こういう席での会長挨拶は短いほど良いと言われ

ていますので、ロータリアンの皆様とご家族のご健

勝とご多幸を祈念いたしまして、以上会長挨拶とい

たします。 
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 ベース 欠席 メイク 出 席 率 

本 日 24 6 0 75.00％ 

前々回 23 6 1 78.26％ 

飯島 俊勝君 飯島 伴典君 笠原 一洋君 

小嶋 修一君 松澤 一志君 宮原 宏一君 

宮澤 広一君 

西澤 文登君 

山崎 芳雄君 

水野 泰雄君 

生川 秀樹君 

吉田  穣君 

西澤 尚夫君 

斉藤惠理子君 

合原 亮一君 

 

 

 

東信第二グループ東信第二グループ東信第二グループ東信第二グループ    

6666 クラブ新春合同夜間例会クラブ新春合同夜間例会クラブ新春合同夜間例会クラブ新春合同夜間例会 

 

                        

ガバナー補佐ガバナー補佐ガバナー補佐ガバナー補佐    滝澤滝澤滝澤滝澤        修一様修一様修一様修一様    

２０１９年、平成最後の新年、あけましておめで

とうございます。 

上田市長はじめご来賓の皆様には、お忙しい中、

足をお運びいただき感謝申し上げます。 

本年度、私も、ガバナー補佐という慣れない役を務

めてまいりましたが、皆様のご理解ご協力で、ガバ

ナー公式訪問、事前訪問など無事に職責を果たして

これましたこと感謝申し上げます。引き続き２月１

７日のＩＭ・会員セミナーにつきましても成功裏に

実行できますようご協力をお願いするものです。 

さて、この機会に２つのことを話させていただき

たいと思います。 

一つ目です。去る１月１２日、昨年亡くなられた

上田西ＲＣの井出会員の葬儀・お別れの会に行って

まいりました。残念なことに昨年は、井出さんのみ

ならず何人かの現役ロータリアンが亡くなられまし

た。それも今の時代では天寿とは言えない年齢です。

まだまだやりたいこともあったのではないかと思う

と悔しさを感じてしまいます。私は、ロータリーは

一生ものだと思っています。皆様におかれましては、

くれぐれも健康に留意され、ロータリアンとしても

ご活躍いただくよう心からお願いするものです。 

二つ目です。今年は、天皇が退位され新天皇が即

位されます。元号も代わります。これに関連し、私

は、昨年１２月の天皇の記者会見の報道に接し感激

をしました。いくつかあるのですが、その一つが平

和のことです。天皇は「平成が戦争のない時代とし

て終わろうとしていることに安堵しています。」と述

べられました。明治、大正、昭和と戦争の時代だっ

たことを思うと、この平成が戦争のない時代として

歴史に刻まれるということは非常に大きな意味を持

つものと思います。これはＲＣにとっても無関係で

はありません。日本のＲＣは来年２０２０年に１０

０周年を迎えます。公式訪問の際にガバナーが持参

された点鐘の鐘は、日本のＲＣ１００周年を祝うも

のとして、東京ＲＣなどが各地区に寄贈したもので

す。しかし、知っておいてほしいことがあります。

日本のＲＣは１００周年とは言うものの、実は、１

９４０年（昭和１５年）に軍部の圧力によりＲＩを

離脱し、戦後１９４７年（昭和２２年）に復帰協議

会を設立して、１９４９年（昭和２４年）にようや

く復帰（新たな認証）したのです。つまり、１００

周年のうち９年間は空白なのです。ところが、この

９年間、全国の半数のＲＣが「水曜会」「木曜会」な

どと名前を変えて例会を継続していたというのです。

「空白」ではなかったということです。この事実を

知った時、私は、この先輩ロータリアンたちがいか

なる思いで会を続けていたのかを想像しました。私

たちも、平和であることに感謝しつつ、ＲＣに対し

深い思いをもって活動を続けて行こうではありませ

んか。 

本日の新春合同夜間例会を企画された上田東ＲＣ

に感謝し、参加されたロータリアンにとって楽しい

親睦の場となることを期待して挨拶と致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


